
◉九州郵船株式会社
やすかわ せいじ

安川政司さん

高校卒業後は久留米の専門学校に進学、そのまま福岡市内で４年間働い
ていたが、お子さんの誕生をきっかけに壱岐に戻ることを決意。
漁師だった祖父の影響で子どもの頃から船や海が好きだったこともあり、
九州郵船に入社してもうすぐ丸２年を迎える。

★壱岐で輝く若者通信第25号★

壱岐に戻ってきた
わけは…？

ちょこっと！質問コーナー

Q 今後の目標は？
仕事面では、はやく一連の仕事を覚え、
先輩方のように何でもこなせる人になる
こと。
私生活では地元・石田にマイホームを建
てたいです！！

Q 壱岐の魅力は？
一番はやっぱり食べ物（魚、米）
が美味しいところ！
あとは自然が豊かなところと水が
美味しいところです。
福岡の水は飲めませんでした‥

Q 好きなもの・ことは？

福岡での仕事が有名メーカー（ト○タ）の整備
だったため、ト○タの車が好きで、愛車は３台、
休日は家族を乗せて走っています！
中学から高校まで野球部で、福岡では社会人野球
をしていました。

Q 後輩への
メッセージをどうぞ！

一度は島の外に出て、親元を離れて自立した生
活を送ってみるのは良い経験だと思います。
ですが、いずれは戻ってきて、一緒に壱岐を盛
り上げていきましょう！

Q プライベートは
３歳と０歳の２人の子どもを連れて、「たかの
はら公園」や「弁天崎公園」に行きます。
子どもたちも海が好きで、個人的には遊ぶなら
大浜がおすすめ。
一人時間には、イカを釣ったり（釣る専門で捌
けません笑）、愛車の洗車をしたりもします。

石田町生まれ

壱岐商業高校出身
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お仕事の魅力おしえて!

お仕事
大公開！！
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退勤

～とある一日（早番の日）～

自動車整備の専門学校を卒業後、福岡市内でその
職に就いたため、島でも同じく自動車整備の仕事
にも誘われたが、その道は選ばなかった安川さん。
その理由は、漁師だった祖父の影響で昔から船が
好きだったのと、帰省する度に頻繁に船に乗るな
かで、壱岐の玄関口である港で働きたいと思うよ
うになったからだそう。
社員同士が楽しく会話でき、分かるところまで教
えてもらえる良い環境で入社してまだ1年半の安
川さんの成長は止まらない！

どうしてこの仕事を選んだの!?

主な業務内容は、船が出入港す
る際の綱取りや窓口でのお客様
対応などで、早朝や夜遅くの便
にも対応するため、早番、遅番
を含めた３パターンの勤務体制
となっている。
「早起きが苦手なので大変で
す」と笑う安川さんだが、壱岐
の玄関口を守る重要な仕事に誇
りを持っているようだった。

長男ということもあり、両親のそばにできるだけ
いれるようにと、いずれは壱岐に戻ることが頭に
あったなかで、お子さんの誕生がきっかけで、想
定よりは早い帰郷となりましたが、同じく壱岐ご
出身の奥様と一緒に島に戻り、自然豊かで住み慣
れた壱岐で絶賛子育て中！
「福岡は欲しいものがすぐに買えたり、便利では
ありましたが、生活はしにくかったです」と語る
安川さん。壱岐での休日はイカ釣りを楽しんでい
る。

出港作業

＜出入港作業＞
・綱取り
・車両の誘導
・切符切り

＜窓口対応＞
・電話対応
・乗船券販売
・その他事務処理

こっそり教えちゃう

九州郵船株式会社壱岐支店（郷ノ浦港）
≪住 所≫
壱岐市郷ノ浦町郷ノ浦281-6

≪業 務≫
船の出入港対応、窓口対応など

安川さんの職場紹介

若者定着促進会議
野上（壱岐振興局 地域づくり推進課）

【問い合わせ先（事務局）】
TEL：0920-47-4396
FAX：0920-47-4809
MAIL：s13015★pref.nagasaki.lg.jp

※上記の「★」を「＠」に置き換えてください。

（壱岐振興局地域づくり推進課）

休憩 休憩
窓口対応
出入港作業

窓口対応出勤

職場の雰囲気良く、
優しい先輩方にご指導
いただいています

船の出入港・窓口対応を担当

子どもの頃から
好きだった海や船に
携われているのが

嬉しい！

26才

港は壱岐の玄関口！
それだけ責任のある
仕事だと思っています


